

Despedida en paz del Festival de Ajedrez de Biel



La Habana, 28 jul (JIT).- Los cubanos Luis Ernesto Quesada y Carlos Daniel Albornoz firmaron tablas en el adiós del Torneo de Maestros del Festival de Ajedrez de Biel 2023, en Suiza, pocos días antes de iniciar sus incursiones en la copa mundial.

Luis Ernesto empató ante el indio Krishna S Rohith y Albornoz frente al chino Xinyang Nie, con lo cual quedaron con seis puntos de 10 posibles y compartieron lugares del 14 al 27.

Una vez aplicado el sistema de desempate, Luis Ernesto ancló en el escaño 20, uno por delante de Albornoz. Cada uno archivó una derrota y seis tablas, demasiadas para sus aspiraciones de terminar en la vanguardia.

Sus acumulados Elo también sufrieron pérdidas. El avileño Luis Ernesto dejó 9,2 rayas y su compañero 15,7 en la próxima actualización del ranking.

El certamen lo ganó el chino Xiangzhi Bu con ocho puntos, reinado que une al conseguido hace unos días en el torneo abierto de Benasque, en España.

Ahora los cubanos viajarán rumbo a Bakú para desde el domingo enrolarse en la Copa Mundial Fide de Azerbaiyán 2023, que además tendrá la participación de la santiaguera Yaniela Forgas y las pinareñas Yerisbel Miranda y Lisandra Ordaz.

En el apartado masculino suman 206 los inscritos para la ronda inicial, que programará acciones para 64 muchachas. Ambos torneos están pactados por el sistema KO con matches de dos partidas clásicas y desempates rápidos, en caso de ser necesario.

TRES PASOS PERFECTOS EN SELECTIVOS JUVENILES

Solo la villaclareña Roxángel Obregón, la pinareña Elizabeth Luis y el espirituano Kemel Gallo lograron triunfos durante sus dos presentaciones iniciales en los torneos selectivos para definir la representación cubana al Campeonato Mundial Juvenil de Ajedrez de México 2023.

En la tercera ronda de la convocatoria acogida por Santa Clara, Kemel disfrutará su día libre, pues el evento masculino solo agrupa a nueve contendientes. Roxángel se enfrentaría a su coterránea Lorena Montejo y Elizabeth a la mayabequense Gretel Caballero.

Los ganadores en cada sexo asegurarán el boleto a la cita universal que acogerá la capital azteca del 20 de septiembre al 2 de octubre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/329730-despedida-en-paz-del-festival-de-ajedrez-de-biel>



Radio Habana Cuba